**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

***Кут Хуми***

***Екатерина Тараторина***

**Учение Синтеза**

****

**Второй курс Синтеза Изначально Вышестоящего**

**29 Синтез ИВО**

29. (13) Ивдиво-реальность Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Андрей Синтез Энергии/Эталонности Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ома Синтез Праэнергии/Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца Синтез До-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца Синтез ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого) Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дор Синтез Пасситики/Пасситическое тело Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фелиция Синтез Прапасситики/Прапасситическое пратело Изначально Вышестоящего Отца Синтез ИВДИВО Пасситической метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Синтез пасситической истинной ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого) Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кирилл Синтез огня энергии/ИВДИВО-тела энергии Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Агата Синтез огня праэнергии/ИВДИВО-пратела праэнергии Изначально Вышестоящего Отца Синтез ИВДИВО Энергии Изначально Вышестоящего Отца Синтез частности энергия Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого) До-ИВДИВО Октавы Фа синтез Пасситический синтез Частная энергия ИВДИВО: 18.446.744.073.709.551.616 ивдиво-реальностей До-ИВДИВО Октавы Фа новой эпохи. Изначально Вышестоящий Учитель До-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца. Синтез Тела. План Синтеза. ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. Синтезности Изначально Вышестоящего Отца. 2 ивдиво-синтезность (1 день) и вторая синтезность Изначально Вышестоящего Отца (2 день) 4-х видов Служащего. МИД: Синтез Архетипической Эталонности Изначально Вышестоящего Отца. Научность Изначально Вышестоящего Отца. МС: Метагалактическая эпоха До-ИВДИВО Октавы Фа. Синтез научности каждого. 64 практики новой эпохи каждого. Практика Тонкой Любви. 64 инструмента новой эпохи каждого. Совершенная Позиция Наблюдателя. 64 генезиса новой эпохи каждого. Генезис Любящего. 64 фундаментальности новой эпохи каждого. Фундаментальность Спектра Света. 16 эволюций новой эпохи каждого. Эволюция Учителя 4-х видов Служащего. 4/16 миров новой эпохи каждого. Синтезный физический Мир 4-х видов Служащего. ИВДИВО-развитие полномочий совершенств синтеза 4-х видов Служащего. Иерархия: 1024 синтез-частностей 4-х видов Служащего. Новое Рождение в 4-х мирах и синтез-архетипическое 29-го архетипа материи в целом

**ПРАКТИКИ**

**15-16.01.2022 года**

**ИВДИВО 17179869077 Синтез-ИВДИВО Цельности**

**Киев, Украина**

**Содержание**

**Практика 1.** Вхождение в 29 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Нового Рождения в 64-х Архетипах Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание нового Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Новой эпохи…………………………………… 3

**Практика 2**. Стяжание Человека Изначально Вышестоящего Отца 14-ти Архетипически. Преображение Я-Есмь Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Мы-Есмь Цивилизация Истины Изначально Вышестоящего Отца……………………………………. 7

**Практика 3**. Стяжание 15 видов Человека Изначально Вышестоящего Отца и 16-рицы Эталонов Человека Изначально Вышестоящего Отца……………………………………… 10

**Практика 4.** Стяжание Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, 20-рично ..………… 13

**Практика 5**. Стяжание Компетенций первого дня 29 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 3х Частей 29 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ………………… 15

**Практика 6.** Тренинг с 3-мя парами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Инструмента Совершенный Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца………………………………………….…. 18

**Практика 7.** Стяжание 64-х Частностей Любви Изначально Вышестоящего Отца………. 24

**Практика 8.** Стяжание Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Образа Жизни Учителя Изначально Вышестоящего Отца …………….………………………...…. 25

**Практика 9.** Стяжание 64-ричной Архетипической Эталонности Изначально Вышестоящего Отца………………………………………………………………….………. 28

**Практика 10.** Стяжание Рождения Свыше 29-м Архетипом Изначально Вышестоящего Отца…………………………………………………………………………………….……… 33

**Практика 11.** Итоговая……………………………………………………………….……… 35

**Практика 1**. **Вхождение в 29 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Нового Рождения в 64-х Архетипах Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание нового Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Новой эпохи.**

Файл 1, время 01:12:48-01:43:56

*Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, становясь на 17.179.869.120 синтез-ивдиво-цельность, телесно организуясь пред Аватарами всей компетенцией каждого из нас. Мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас в Синтез 29-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем форму Ипостаси 29 Синтеза каждому из нас. Ии командой вспыхиваем, преображаясь формой.*

*Мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 64 Синтеза 29-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь синтезом инструментов каждого, 64-рично, 29 Синтезом, разворачивая в каждом из инструментов 29 Синтез с возможностью применимости, активации и разработки в помощи расшифровки 29 Синтеза каждым. И входим в 29 Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтезом Огня и Условий ИВДИВО на каждом, возжигаемся ИВДИВО каждого.*

*И так как у нас курс Служащего, немножко забегая вперед, сам Служащий в Новую Эпоху, исходя из нового Стандарта он фокусируется, специализируется на Созидании Условий, поэтому для Служащего, для того, чтобы Созидание развернулось, нужны определенные Условия.*

*Мы обращаем на тот Синтез Условий ИВДИВО в зале Аватаров Синтеза, где Созидание начинается, так скажем, с правильных Условий. И мы сейчас входим в те Условия ИВДИВО, обновление Стандарта Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики Указом Изначально Вышестоящего Отца итогами Рождественских Стяжаний, вне зависимости от того, участвовали вы в них или нет, Изначально Вышестоящий Отец по достижению Компетентных разворачивает возможность и условия войти всем.*

*И мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь помочь войти каждому из нас и команде нас в новый Стандарт Синтеза Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, утвержденного Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося соорганизовать каждого из нас и команду нас 64-архетипически 65 Архетипом, как физичности 64 архетипов каждым, с преображением Ядер Синтеза на архетипические. И в новой соорганизации Ядер с Архетипами Материи Изначально Вышестоящего Отца и Частями каждого из нас преобразить Внутренний мир каждого синтезом внутреннего и внешнего, микро- и макрокосма Изначально Вышестоящего Отца, 64-архетипически синтез-физически телесно каждым и командой.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики 14 Архетипа. Становимся на 17.179.869.185 синтез-ивдиво-цельность. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас 64-архетипически. Стяжаем 64 архетипических Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64 Архетипов Материи Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, установленных новых пределов Бытия Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас, как Служащим ИВДИВО 64-мя архетипами Материи, и в синтезе их, 65-м Архетипом, как физика 64-ности на каждом.*

*И укутываясь Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вместе с Изначально Вышестоящим Отцом переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 65 Архетипа на первую физичность 65 Архетипа, как синтез-физичность 64-х Архетипов. Ипостасью 29 Синтеза становимся в зале. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить предыдущие пределы, границы и ограничения 64-архетипичностью Огня и Синтеза каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Огонь 65 Архетипа в количественных и качественных характеристиках особенностей Огня Изначально Вышестоящего Отца 65-го Архетипа. И проникаясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Нового Рождения 65-м Архетипом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и команде нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Иерархическим Правом – нижестоящее включается в вышестоящее, как часть, мы вспыхиваем Огнём 65 Архетипа по границам 64 Архетипов автоматикой огня Стандарта Изначально Вышестоящего Отца с дальнейшей его разработкой, освоением, усвоением, применением и реализацией каждым.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Ядра Синтеза – 64 базовых, по количеству стяженных индивидуально каждым из нас, из метагалактических – на архетипические. И мы стяжаем 64 Синтеза архетипических Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в преображении каждым.*

*Стяжаем Синтез Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца, прося соорганизовать Ядра, архетипические Ядра Синтеза с Источником Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого Архетипа Материи Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И каждое Ядро соорганизовывается с соответствующим Архетипом Материи Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим соорганизовать Части 64 горизонтов 64 Ядрами Синтеза с Ядрами Архетипов Материи Изначально Вышестоящего Отца внутренним-внешним космосом Изначально Вышестоящего Отца в нас и нами. И возжигаясь 256-цей Частей, от Образа Отца до Отца Изначально Вышестоящего Отца, просим соорганизовать 64 Ядра Синтеза, 64 Архетипа, 64 Частей ИВДИВО-тела от Образа Отца до ИВДИВО-тела синтеза, 64 вида организации материи 64-архетипически, 64 основные Части и 64 Части Аватар-Ипостасей в их иерархической отстройке и Синтезе Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Синтез Архетипических Частей каждому, прося Изначально Вышестоящего Отца завершить предыдущие явления Частей – Базовых Частей, Эталонных Частей, Совершенных Частей, Синтез, Стать Частей. И возжигаясь синтезом Архетипических Частей Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся ими.*

*И возжигаясь огнем Нового Рождения 65 Архетипа Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Архетипических Частей каждым, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося все стяженное и возожженное организовать в цельное явление Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжая Синтез и новый План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, утвержденный Новой Эпохой Изначально Вышестоящего Отца каждому и командно. Просим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 4 миллиарда лет, преобразить План Синтеза каждого из нас с учётом новых Стандартов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем новый План Синтеза каждому архетипическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И из зала Изначально Вышестоящего Отца 65 Архетипа мы переходим в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь 14 Архетипа. Разворачиваясь всем стяжённым в зале ИВДИВО Кут Хуми и Фаинь, мы продолжаем разворачиваться Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И с учётом того Огня и Синтеза просим у Аватаров Синтеза прямо выявить, показать с изменением стандартов, с изменением границ, пределов, просим Аватаров Синтеза помочь каждому из нас увидеть те тенденции жизни, те планы, те цели, задачи и устремления, который каждый из нас ставил для себя, в соответствии с тем новым Эталоном Изначально Вышестоящего Отца, показать, преобразить, да, какие-то тенденции завершить.*

*Мы просим вначале показать, какие тенденции нужно завершить. Единственное, что Аватар Синтеза делает акцент на* ***внутреннее****. Вот нам сразу хочется посмотреть во внешнее, что перестать делать. Аватары показывают, что перестать делать во внутреннем мире, потому что внешняя смена вектора без внутренней преображенности основ, начал, фундаментальностей не приведет к желаемому результату. Знаете, старая основа будет вас, знаете как, есть такое погрешность, да. Вот даже если вы внешне выберете правильный вектор, но внутри будет старая основа звучать, ваш вектор будет вот с погрешностью, да. Когда вы будете двигаться, вас буквально будет, знаете как, сносить. И маленькая погрешность, да, в один градус, по итогам может привести вас в совершенно иную точку. Поэтому, когда мы говорим о стратегиях, да, в веках, собственно на Эпоху, то мы понимаем, что очень важно – из каких начал, из каких фундаментальностей Отца мы начнем это движение во вне.*

*Поэтому спросите, что необходимо во внутреннем мире завершить, как принцип, как аксиому, как правило, как метод, да вот, любые варианты из фундаментальностей Отца, вот, можете сменить на иное, исходя из архетипического Стандарта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Кто не понимает, о чём мы, у нас инструмент – это Совершенный Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца, и в науке наблюдение – это один из методов, да, исследования, когда мы наблюдаем, что происходит, как тело меняется, какие тенденции завершаются. И вовремя включенность Наблюдателя, как инструмента в исполнение Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, именно инструмент Наблюдатель дает возможность нам абстрагироваться, не знаю, чувственно, эмоционально, личностно от желания, стремления, хотения, знаете такого, здесь и сейчас, исходя из этой жизни, переводит нас в ту Позицию Наблюдателя, когда мы смотрим, мы взглядываем, буквально наш взгляд расширяется на 4 миллиона. И даже если мы не видим весь тот путь и перспективу, да, то Синтез Отца видит в нас что будет для нас, так скажем, неперспективным с точки зрения возможно каких-то навыков, умений, сложенных ранее, но не эффективных в будущем.*

*Ваши 64 или сколько, у каждого есть, Ядра Синтезов пахтают новым архетипическим синтезом. Этот синтез во внутреннем мире начинает связывать и буквально выдавливать ту ядерность, или ту огнеобразность, которая не соответствует новому синтезу. Вопрос – вы сейчас это увидите, расшифруете, примете к сведению и примете к преображению Образом Жизни, или это останется синтезом новых стяжаний в вас, ИВДИВО-развития. Или останется 16 выражением или вы доведете его до Образа Жизни. Это очень важно для нас. План Синтеза, когда мы стяжаем на целую Эпоху, это очень абстрактно. У некоторых есть состояние такого – а зачем вообще эта практика, да? Аватары нам показывают, что без сегодняшней смены фундаментальностей мы План на 4 миллиарда лет не исполним. Или исполним, но с такой погрешностью, которая, да, то есть ожидаемый результат не оправдает, не сложит.*

*И завершая старые условия, действием навыков, умений, компетенций, не актуальных, мы, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, просим выявить те новые основы, новые начала и новые фундаментальности в активации Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца новым Стандартом Изначально Вышестоящего Отца. И буквально, в теле может быть озарение, инсайт того действительно важного и ценного, что можно разработать, привнести, реализовать Планом Синтеза Отца уже сегодня. Да, вот та возожжённость огнём дает возможность сегодня этот Эталон телом вместить, проявить.*

*И адаптировавшись к 64-ному Архетипическому Синтезу, и вспыхнув всем стяженным, возожженным, мы разворачиваем эманации в физическом теле в данном зале. И мы разворачиваем эти эманации в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И Огонь теперь и Синтез эманаций мы разворачиваем на 64 Архетипа с центровкой, шуньятой в физическом теле. ИВДИВО для нас 64-архетипически. Те Условия, в которых мы сейчас творимся, созидаемся, синтезируемся Отцом.*

*Эманируем в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Киев, Украина, эманируем в подразделения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 2. Стяжание Человека Изначально Вышестоящего Отца 14-ти Архетипически. Преображение Я-Есмь Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Мы-Есмь Цивилизация Истины Изначально Вышестоящего Отца.**

Файл 2, время 02:57:06-03:18:02

*Возжигаемся всем огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в 17.179.869.120 Синтез ИВДИВО-Цельность. Становимся в зале, в форме Ипостаси 29 Синтеза разворачиваемся в ИВДИВО. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас в Огонь, Условия, Синтез в преображении Столпа Архетипического, 32 -ричного Сердца каждого, с преображением Я-Есмь, Мы-Есмь каждого Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Я-Есмь, Мы-Есмь.*

*Пока настраиваемся, одна из таких диалектических проблем, которые очень часто в человечестве, знаете, не решаемо даже на уровне бытовых проблем, вопросов, помните, знаменитое –«хочешь, чтоб с тобой поступали хорошо, думай, как вот другим». И когда мы принимаем решение, мы же думаем не только о себе, но и как ещё другим будет в этом. Мы иногда так увлекаемся, что думаем, а что подумают, а что скажут, а как отреагируют, что перестаём что-то делать. И вот где вот та срединность Пути, когда мы учитываем другого, то есть, и не зависим, то есть, от мнения окружающих, от реакции окружающих, продолжая свой Путь Я-Есмь Огня Изначально Вышестоящим Отцом. И это не компромисс, когда мы ищем вот ту золотую средину, чтоб мне хорошо и всем хорошо, а это вот то Сердце, которое способно выработать такой смысл, который, что? Разовьёт тебя и этим разовьёт «поменяйся сам и поменяются тысячи».*

*Вот наше Сердце должно вот уметь вырабатывать такие смыслы, когда мы не компромисс ищем, а тот вершинный смысл, когда Я-Есмь вырастает, привнося в Мы-Есмь новые качественные, эффективные условия. В принципе, мы это в Синтезе делаем. Даже там, я не знаю, опять же проверочка, вроде мелочь: Я-Есмь, Мы-Есмь, как преодолеть на Планете проблему энергопотенциала, чистоты, честности энергопотенциала. Идёшь в магазин, тебе дают сдачи, дают больше, вот если Я-Есмь, то, в принципе, можно не заметить и взять, с другой стороны, есть чистота Я-Есмь, где лишнего, не своего, не возьму. Отдавая другому, что включается? Мы-Есмь и реакция того, кто по ту строну, там благодарность и всё такое, и мы уже устанавливаем другие отношения честности, чистоты энергопотенциала Мы-Есмь – самый простой, самый примитивный, но с этого всё начинается, помните, начни всегда с себя. Вопрос, каким смыслом ты это делаешь, некоторые из страха, что карма, всё равно ж придётся заплатить, да, зачем карму себе нарабатывать, брать чужое?*

*Из зала: Можно Императивом.*

*- Вот, и мы сейчас говорим просто о Сердце, в Архетипическом Сердце - это минимально другие смыслы, вот, спасибо, потому что смысл, почему я это не буду делать, причинно-следственные связи в 5 расу: карма-накажут. А Императив - это уже внутренний закон, который понимает, почему это нельзя делать. Не потому, что наказание, а потому, что уже есть целый сутевой набор на эту тему, хорошо.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си- ИВДИВО Метагалактики. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь формой Ипостаси 29 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Синтез-архетипическое Сердце каждого.*

*И возжигаем Я-Есмь каждого, как Разум Тела Духа в Лотосе Духа каждого из нас и в командном явлении.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим выявить и преобразить записи Я-Есмь Духа каждого, как те записи Сердца в Духе каждого из нас, отчуждённость, отделённость, эгоизм, вот, все варианты. И просим выявить то главное, важное, ценное, что Я-Есмь в Дух наработал, Я-Есмь Духа сложил. Ярче всего возжигается свобода и ответственность.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, прося Изначально Вышестоящего Отца перевести Я-Есмь Духа в Я-Есмь Огня Розы Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Архетипическим 32-ричным Сердцем каждого, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разворачивая 32-ричный Я-Есмь Огня вершинной фиксацией Розы Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца вывести Я-Есмь из Духа в Я-Есмь Огонь. И просим преобразить Разум Я-Есмь Тела Огня Розы Сердца, прося преобразить печати на Зерцале Сердца, разворачивая новый Стандарт Синтеза Я-Есмь Огнём Изначально Вышестоящего Отца из Розы Сердца 32-го выражения по Зерцалам Сердец – до Я-Правила Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаемся Мы-Есмь, прося перевести Мы-Есмь из 8-го выражения – в 14-е.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Истинная Планета Имперации Сердца Владыки-Творца синтез-физичности Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Мы-Истинности центра головного мозга. Разворачиваем Мы-Есмь в Сердце Владыки-Творца синтез-физичности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 17179869184 Имперации Изначально Вышестоящего Отца для человечества Планеты Земля в выходе его в Си-ИВДИВО Метагалактику. И возжигаем Мы-Есмь Истинности Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 32-рицу Архетипического Сердца каждого Я-Есмь Огня, Мы-Есмь в Истинность Изначально Вышестоящего Отца в росте Императивности в человечестве для развёртки Цивилизации Истины на Планете Земля Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Разворачиваемся в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Ипостаси, разворачиваемся Столпом Архетипического Сердца. Стяжаем Синтез Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь и в новой преображённости, в новой Иерархичности Я-Есмь, Мы-Есмь, разворачиваем новую Имперацию Синтеза Условий ИВДИВО данным контекстом.*

*Вот всё, о чём мы говорили, данной тематикой, что поменялось, зачем поменялось, как, то есть, у вас у каждого рождалась некая Имперация Любви. Аватары говорят: «Больше вопросы иерархичности: я, мы, каждый», то есть, как это мы соорганизовываем и здесь вот как раз вопрос – живите Сердцем, когда не Разумом мы всё это определяем, а Сердце нам синтезирует этот смысл, эту Имперацию. Аватар говорит: «Сменой Я- Есмь, Мы Есмь, какая Имперация рождается в Сердце каждого?»*

*А вы думали, каждая следующая практика – задача усложняется. Кто-то хочет выкрутиться: «один за всех и все за одного» - не пойдёт, знаете, шаблонные фразы - это не ваша Имперация. Опять же, знаете, не будьте в голове, вот сейчас раскройтесь телом в огне и синтезе, чтобы Сердце, Столп Сердца развернулся в Теле. И Любовь всегда требует телесной, волевой организованности. Вспомните, чтобы воля-любовь во вне развернулась частностью, внутри должна стать воля. Здесь должно быть некое внутреннее волевое действие Огнём, Отцом, Иерархией, чтобы воля включилась и Тело исполнило необходимое.*

*Не нужно придумывать Имперацию сейчас, нужно из того контекста Синтеза, который в вас активировал вашу сердечную накопленность, сердечную насыщенность, оформил множество смыслов, множество стратегий, некую Имперацию, можно сказать, Имперацию Человечности.*

*И 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч стяжённых Импераций мы эманируем в человечество Планеты Земля каждому из 8 миллиардов, живущих на Планете человечеству - Имперация Человечности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И Кут Хуми комментирует, что Любовь Служащего – это будет войти в Эталон Изначально Вышестоящего Отца и Эталоном создать или сложить такую частность, которая развернётся в человечестве новой Истиной, не только этой, но это один из вариантов. Вот так вот, с одной стороны, нелинейно, а с другой стороны, исходя из тех контекстов Синтеза, которые более даны.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся всем стяжённым. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Киев, Украина, Подразделения участников Синтеза, практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 3. Стяжание 15 видов Человека Изначально Вышестоящего Отца** **и 16-рицы Эталонов Человека Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 2, время 00:30:07-00:49:49

*Возжигаемся всем огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО, 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики. Становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Ипостасью 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И во Внутреннем мире сейчас есть такое состояние – поднялся опыт любви каждого и вот почему-то прямо всплывают образы: что раньше ходили в Око, купались в Любви Изначально Вышестоящего Отца, были такие практики в ИВДИВО. И вот вы готовы купаться в Любви Изначально Вышестоящего Отца, но подходить к разработке каких-то Эталонов, вот, совсем не тот настрой. И Аватары говорят: «Найдите другой настрой!», где настроение – это не спонтанное состояние как сложилось, а ваше настроение как синтез сонастройки на вас ИВДИВО и вас на условия ИВДИВО, вот, настройтесь на условия ИВДИВО. Поэтому состояние не настроения, которое на физике, обычно складывается как есть, мы в ИВДИВО учимся настраиваться.*

*Поэтому, настраиваясь на условия ИВДИВО 29-м Синтезом, входя в Научность Любви Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас в явление 15 видов Человека – от Человека Изначально Вышестоящего Отца до Человека ИВДИВО Планеты Земля с возможностью стяжания 16-рицы Эталонов каждого и эталонную реализацию по подготовке каждому из нас.*

*И мы стяжаем 15 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16-й, как личную индивидуальную реализацию, стяжаем 16-й Синтез огня условий.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся 17.179.869.185ю синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, установленным итогами Рождества для человечества Планеты Земля, 14-ти архетипического Пути роста, взрастания и реализации видов Человека для человечества, и каждым из нас, и командой нас, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека Изначально Вышестоящего Отца, 17.170.869.184-ричного Си-ИВДИВО Метагалактики,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, 4.294.967.296-ричного Ля-ИВДИВО Метагалактики,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.073.741.820-ричного явления Соль-ИВДИВО Метагалактики,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268.435.456-рично Фа-ИВДИВО Метагалактикой,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67.108.864-ричного Ми-ИВДИВО Метагалактикой,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16.777.216-ричного, явлением Ре-ИВДИВО Метагалактики,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.194.304-ричного явления Октавной Метагалактики,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека Посвященного Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.048.564-ричное явление Человека Истинной Метагалактикой,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека-Синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268.144-ричным явлением Высокой Цельной Метагалактики,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека-Творца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536-ричное явление Изначально Вышестоящей Метагалактики,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, 16384-ричное явление Метагалактики Фа,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека Фа-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца, явлением Галактики Млечного пути, 4096-ричное,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека Ми-ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, 1024-рично, явлением Солнечной системы,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека Ре-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, 256-ричным явлением Планеты Земля,*

*- стяжаем Синтез и Эталон Человека ИВДИВО Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца любым количеством явления синтеза частей собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося определить явление каждого человека-землянина в синтезе 14-ти Архетипов Материи с поступательным ростом качества организации явлений Внутреннего мира каждого синтезом Частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Синтез явлений и определений каждого в эталонном служении Эталоном Человека каждым из нас Планете Земля и человечеству каждым из нас.*

*И на каждого из нас Отец фиксирует один из Эталонов, как возможность, способность выразить его для человечества, собственно, не просто разворачивая Путь человечеству к возможному, но и, что называется, своим примером, достигая этого реализовать Отцовскую стезю, данную человечеству.*

*Отец направляет каждому из нас, в активации одного из Эталонов, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, минимально, на год. И мы определяемся с Изначально Вышестоящим Отцом, какой из Эталонов возжигается у вас.*

*И возжигаясь Эталоном Человека Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и Отец наделяет Синтезом Энергии Изначально Вышестоящего Отца в насыщенности каждого и специфичностью огня, синтеза и энергии Изначально Вышестоящего Отца в оформлении данного Эталона.*

*Можно сказать, такой некий заряд Энергии на исполнение данного, но в отличие от того, что у нас есть просто Энергия, которую мы можем распределять на разные дела, здесь есть та специфичность Энергии на конкретное дело.*

*И в этом есть такое обучение Изначально Вышестоящего Отца, мы знаем, что, допустим, если мы копим деньги на что-то, очень важно их на это и потратить, чаще всего, есть такая специфичность Энергии на какое-то дело, на какую-то задачу, поручение и пока Отец не подтвердил иное, необходимо исполнить данное. Это не драматично, но это принципиально, важно, поэтому данную Энергию вы не потратите на нужды сегодняшнего дня, это то, что имеет целевое назначение.*

*Возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 14 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, разворачивая стезю, как Путь, на который необходимо стать человеку и человечеству в исполнении 14-ти архетипического Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец говорит: «Собственно, это Путь и для каждого из нас в освоении 14-ти Архетипов и нужно еще подтвердить свою состоятельность Человеком».*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас 17.179.869.184-рицу каждого стяжанием Эталонов Изначально Вышестоящего Отца Человека 14-ти Архетипического.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем 17.179.869.184 Эталона 20-рицы Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командой нас, стяжаем Синтез Субъекта Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, 17.179.869.184-мя Эталонами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся всем стяжённым синтез-физически, телесно, разворачиваем эманации в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Киев, Украина, в подразделения ИВДИВО участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 4. Стяжание Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, 20-рично**

Файл 2, время 01:07:14-01:22:14

*Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом. Встраиваемся в линию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Ипостасью 29-го Синтеза возжигаемся, оформляемся в зале ИВДИВО. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть огонь, условия, синтез, системы в росте Посвященного Изначально Вышестоящего Отца, Служащего Изначально Вышестоящего Отца, Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Владыки Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Изначально Вышестоящего Отца 15, 16, 17, 18 29 и 20-х Архетипов Материи Изначально Вышестоящего Отца, от Си-ИВДИВО Метагалактики до Ля-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца, 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельность. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и команду нас, развернув Синтез Пути и перспективы каждому из нас и человечеству Планеты Земля от Посвящённого до Аватара Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваясь, стяжаем 6 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 68.719.476.736-ричной синтез 20-рицы явления До-ИВДИВО Октавы Бытия. Возжигаясь, преображаясь, оформляемся ими.*

*Стяжаем Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца, 274.877.906.944-ричный синтез 20-рицы Ре-ИВДИВО Октавы Бытия. Стяжаем, возжигаемся, преображаемся им.*

*Стяжаем Синтез Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1.099.511.727.776-ричный синтез явления Ми-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4.398.046.511.104-ричный синтез явления Фа-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Стяжаем Синтез Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17.592.186.044.416-ричный синтез 20-рицы явления Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Стяжаем Синтез Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17.768.744.177.664-ричный синтез 20-рицы явления каждому в Ля-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося установить данное явление и определить явление соответствующих компетенций, видов подготовок в Архетипахь Материи Изначально Вышестоящего Отца, от До-ИВДИВО Октавы Бытия до Ля-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим завершить отдельные явления тел Посвященного, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез и однородное тело Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, в возможности выражения каждого вида компетенций каждым из нас, 20-ти архетипически, 20-ю Архетипами Материи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь однородным телом, от Человека ИВДИВО Планеты Земля до Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 70.368.744.177.664 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командной нас.*

*И стяжаем 20 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, разворачивая 20-рицу Путей 20-тью Архетипами Материи Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь Субъектом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 20 Синтезов Любви 20-ти видов Любви, 20-ти архетипическую Любовь Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Любовью Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.*

*И возжигаясь Любовью Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание Эталона Субъекта Изначально Вышестоящего Отца правом Гражданина Метагалактической Цивилизации Украины, Метагалактической Цивилизации Воли Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Эталон Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому и синтезом командным явлением нами.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Всем стяжённым, возожжённым возвращаемся в синтез-физичность. Всё стяжённое и возожжённое разворачиваем в данном зале в физическом теле. Эманируем стяжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение Киев, Украина, эманируем в подразделения участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 5**. **Стяжание Компетенций первого дня 29 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 3х Частей 29 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 2, время 01:41:50-02:00:11

*Возжигаемся всем огнём, возжигаемся всем синтезом.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом. Переходим в зал ИВДИВО 17.179.869.120 синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики. Становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возжигаемся Формой Ипостаси 29-го Синтеза. Становимся в зале.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть огонь и условия стяжания Компетенции Изначально Вышестоящего Отца первым днём 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, становясь 17.179.869.185 синтез-ивдиво-цельность, становясь в зале перед Отцом Формой Ипостаси, вовне разворачиваемся Служащим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Служащего каждым из нас на Компетенцию 4-х видов Служащего.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 2-ю Ивдиво-Синтезность 4-х видов Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаемся 2-й Ивдиво-Синтезностью. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 17.179.869.184-рицу каждого синтезом Компетенций Изначально Вышестоящего Отца, прося соединить во Внутреннем мире каждого синтез Знаний, синтез Умений, синтез Навыков и подготовок каждого.*

*Это та Любовь, Сила соединяющая, где Отец синтезируем, соединяет соорганизует в нас всё возможное в соответствии выразить, применить и реализовать 2-ю Ивдиво-синтезность. И возжигаясь Любовью Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем Компетенцию телесно на каждом.*

*Знаете, как это, Отец Любовью вводит данный Синтез в каждую клеточку в каждое ядрышко, в каждый огнеобраз Служащего нами. Помните, Синтез записывается ядром, а Любовь позволяет из одного ядра развернуть это в каждый огнеобраз нашей синтез-физичности. И возжигаясь преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 3 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 3-х Частей 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем:*

*- Синтез Ивдиво-тела энергии Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Синтез Пасситики* *Изначально Вышестоящего Отца и*

*- Синтез Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас Творением и синтезированием данных Частей Стандартом 29-го Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ядро Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Стандарт Эталонности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в формировании Части.*

*Стяжаем синтез-телесную организацию Эталонности.*

*Стяжаем синтез систем аппаратов и частностей Эталонности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем синтез оболочек.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем синтез Эталонности Изначально Вышестоящего Отца Частью каждого. Возжигаемся этой частью, преображаемся ею.*

*Стяжаем 17.179.869.184 Синтеза Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать и соорганизовать все Эталоны каждой из 17 миллиардов в 20-рице каждого. И развернуть Эталон каждой Части, каждой Компетенции и далее, 20-рицы каждого.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Пасситики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез и Эталон Пасситической Материи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Синтез Части Пасситическое тело Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем ядро Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем синтез телесной организации Части,*

*- синтез систем, синтез аппаратов, синтез частностей, синтез оболочек в однородную организацию Части Пасситическое тело каждого.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 17.179.869.184 Синтезов Пасситики Изначально Вышестоящего Отца в соорганизации 20-рицы каждого Пасситическим видом Материи Изначально Вышестоящего Отца, соответствующей Частью.*

*И преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,*

*- стяжаем Синтез и ядро ИВДИВО-тело энергии Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Синтез телесной организации Части,*

*- стяжаем синтез систем, аппаратов, частностей ИВДИВО-тела энергии,*

*- синтез оболочек Части.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 17.179.869.184 Синтезов Энергии Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в синтезе их, преображаем 17.179.869.184-рицу каждого Энергией Изначально Вышестоящего Отца.*

*И прося преобразить, расширить энергоёмкость и качество ёмкости, качество Энергии Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца установить качество Энергии по Эталону Изначально Вышестоящего Отца в нас, с постепенным ростом, развитием и реализацией Энергии Изначально Вышестоящего Отца, эталонно, Учителем Изначально Вышестоящего Отца в каждом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом возжигаясь 4-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь Стандартом Частей и Компетенций первого дня 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преоражаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Всем стяжённым, возожжённым становимся в зале ИВДИВО. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Прасинтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Ночного обучения, Ночного служения каждому в применимости всего стяжённого и возожжённого, и расшифровки синтеза условий Служащим.*

*Здесь Аватар Синтеза Кут Хуми напоминает ту соорганизацию, что если Человек – это До-ИВДИВО Октавы Бытия и это 14 Архетип отвечает за 14 Частность, Имперацию, то задача человечества перевести, научиться, пользоваться, генерировать, генезировать Имперации, то у Служащего – это условия. И вот данная специфика, которая сложилась на сегодняшний день в ИВДИВО – Служащий созидает условия. И минимально, это мы должны расшифровать те условия ИВДИВО, когда нас приглашают на обучение и на служение, то надо уметь эти условия расшифровать и войти в эти условия, развернуть в синтез-физичность. Поэтому, работа будет с условиями, в том числе, вот, такой нелинейный синтез.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся всем стяжённым, возожженным. Разворачиваем эманации в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Киев, Украина, в подразделения участников практики Синтеза, в ИВДИВО каждого.*

*И эманируя, выходим из практики. Аминь.*

**Практика 6.** **Тренинг с 3-мя парами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Инструмента Совершенный Наблюдатель Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 3, время 01:26:44-02:09:00

*Возжигаемся огнём, возжигаемся Синтезом ночного обучения, ночного служения.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 17.179.869.120 синтез- ивдиво-цельность. Возжигаемся формой Ипостаси 29 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося помочь каждому из нас вот сейчас организовать ИВДИВО каждого.*

*Здесь тоже есть такой эффект, когда мы переключаемся на внешнее, вы могли услышать разные мнения, разные подходы, разные тенденции и вот здесь тоже может быть медвежья услуга, в том смысле, что мы вообще перестаём слышать в этот момент Огонь внутреннего мира, его течение, направление, движение и выпадаем в некое состояние прострации того же замирания.*

*Поэтому Аватары Синтеза помогают нам соорганизовать ИВДИВО каждого, да, то есть, синтез условий фиксацией на теле. И, буквально вот, проникаемся Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, помочь соорганизовать в Цельность всего выявленного в ночном обучении, всё, чему Аватары нас обучали, определяя те Пути и стратегии дальнейшего направления каждого в реализации Любви ростом каждого.*

*Здесь может быть и рост компетенций, и рост дееспособности частей, и рост в реализации и применении поручений. Мы, иногда, видим рост только в иерархической вертикали, а теперь посмотрите на рост с точки зрения многомерности ИВДИВО, ведь рост может быть и в глубине познания некой глубины и масштабности, и эффективности, то, что называется многомерность.*

*Вот сейчас тело начинает раскрываться не только вертикалью вверх, что создаёт, знаете, такую узость физичности, потому что, если мы только нацелены на, знаете, Отца, в смысле, знаете, сбежать с физики, стать пред Отцом и там есть всё эталонное и совершенное, то мы тогда, собственно, теряем* ***основной Завет Отца – выразить Эталонами Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически****. Любовь выводит нас в раскрепощённость и свободу многовекторности направлений и развития одномоментной цельностью условий ИВДИВО, телесно, каждым.*

*И в зал заходит пара Аватаров Андрей Ома. Синтезируемся с Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез Энергии Изначально Вышестоящего Отца Андрея Омы. И просим Аватаров Синтеза усилить энергопотоки каждого.*

*То есть, посмотрите, как Энергия распределяется по ИВДИВО каждого, вот, лично ваше течение Огня, Духа, Света, Энергии. Мы очень мало, да, обращаем внимания на Энергию, поэтому у нас есть этот прекрасный случай. Здесь очень тоже есть такой важный момент, что Огонь, Дух, Свет и Энергия, перетекая друг в друга, имеют свойства менять или, знаете, как это, получать свою специфичность направленности. И то, как течёт Огонь, да, то есть, Дух уже будет действовать, знаете, ну, немножко в другой плоскости, Свет – ещё в другой, Энергия – в третьей. Разные субстанциональности и по-разному включают дееспособность той же части.*

*Теперь смотрим на ИВДИВО – Огонь возжигает, оформляет, организует, Дух создаёт динамику, Свет разворачивает спектр, Энергия, что делает? Концентрируется на главном или заполняет это всё организованное пространство Огня, Духа в каждом, чтобы сконцентрироваться потом на главном.*

*Вспоминаем, что наше тело болеет, если есть где-то заблокированная Энергия. Поэтому сейчас, когда сам ИВДИВО, как инструмент, в том числе, помогает и магнитит из нас Энергию, посмотрите, как в теле эти энергопотоки, энергонаправленность развёрнута. И насколько нам сейчас сложновато переключиться из Огня, да, когда мы привыкли, как действует Огонь – посмотреть, как действует Энергия.*

*И ещё раз синтезируемся с Андреем Омой, стяжаем Синтез Эталонности Изначально Вышестоящего Отца пары Аватаров. И возжигаясь Эталонами Изначально Вышестоящего Отца, когда-то Аватар Синтеза сказал, что мир Эталонов – это мир смотрящий. Помните, Отец смотрит Око Эталонами на нас. Теперь вот, знаете, переведите на себя эту возможность, умение, способность внутренним миром, Эталонами смотреть и, главное - видеть. Да, помните? Слушать и слышать – две разные вещи. Смотреть и видеть…*

*У кого не получается, мы сонастраиваемся с Аватарами, даже больше – с Аватарессой Омой. Вот её задача – увидеть Ом. Вот, само имя – Ома, она помогает видеть реальность разработки материи и Эталонность как Прасинтезность материи Изначально Вышестоящего Отца в нас. И идёт такая сопряжённость, соорганизованность двух вариантов явления Отца в нас, нашего реального, применённого, разработанного и того, Отцовского, эталонного, наделяемого Отцом каждому.*

*И вот здесь становится в центр, активируется инструмент Совершенный Наблюдатель, когда эталоны разворачиваются по сфере ИВДИВО, при этом вы остаётесь цельным, да, всё в вашем ИВДИВО, ИВДИВО эту цельность держит. Здесь нам в помощь и Головерсум, может быть, знаете, как такое голографическое явление – взгляд на Эталоны, когда сам ИВДИВО, как Дом Отца, наполнен Эталонами.*

*И Аватары Синтеза помогают вам определить несколько Эталонов, с которыми необходимо, как-то повзаимодействовать, поработать. Ну, их до восьми, наше восприятие, всё равно, вот, семь бит информации, ну, восемь, поэтому восемь Эталонов, как таких восемь главных направлений ваших тенденций, в которых вы в ближайшее время будете развиваться. Выходом в следующий архетип, следующее стяжание Эталонов, может эти Эталоны поменять. Ну, имеется в виду, что новые какие-то Эталоны стяжаются, войдут предыдущие, да, то есть, пойдут в реализацию, в реализацию созидания вовне, в каких-то явлениях. Ну, вот на сегодня вот так.*

*Ну, а сделаете некое внутреннее усилие, вот как тот эффект действенной Любви, да, то есть, что вам любо – активируете тот Эталон.*

*К сожалению, есть такой эффект, знаете, что Эталон не активируется, пока вы свою Любовь не направите в определённое русло, в определённые тенденции. Если всё ваше внимание, извините, да, я сейчас просто, Аватар показывает, что вот, кроме Эталона кишечника в голову мало что приходит. Это утрированная ситуация, да, это не то, что нас волнуют только биологические процессы, ни хорошо, ни плохо, но есть такой тоже эффект, когда у нас внимание, сознание сужается на проблемных каких-то местах – в этом нет развития, в этом есть, знаете, уже такое, жёсткая стратегия выживания. Да, то есть, когда какой-то орган, или какая-то часть, буквально, знаете, максимум внимания притягивает, потому что стоит вопрос выживания. Ну, если грубо говоря, чувства были там подавлены и Душа уже подавилась, и уже задыхается, знаете, от чувств, то это вот эффект выживания, когда часть буквально выживает и вот внимание всё туда.*

*К сожалению, такие эффекты тоже есть, что Эталоны не по вашей свободе, не по вашей Любви, как течение силы развития активируются, а по тому эффекту выживаемости, о котором мы сегодня тоже говорили в контексте, да, магнитности разных Эталонов.*

*И это один из способов, Аватары говорят, что это один из способов помощи и реанимации. Вспомните, в 5 расе, когда Учитель включался в последний момент, когда ученик уже всё, не могу, не получается, критическая ситуация, на грани жизни и смерти, включался Учитель и помогал. Вот, в принципе, таким же способом работают Эталоны. Когда какая-то часть, компетенция или какое-то явление нашей жизни становится на грани выживания, включаются Эталоны, которые буквально начинают, что? Вытягивать. Вот это, знаете, какой эффект – Мюнхаузена, помните? Который сам себя вытаскивает за волосы из болота. Мы периодически это делаем, только вопрос тоже, а как мы это делаем? С помощью Эталонов. Буквально, Эталон своей магнитностью, противоположностью того состояния, в котором наша часть находится, начинает магнитить. Но Это Эталон Отца, тогда здесь тоже вопрос, сами ли мы себя вытягиваем из болота или это Отцовский Эталон достаёт нас?*

*Аватар говорит – это крайние методы. Ну и, желательно, до таких тенденций не допускать. С другой стороны – ситуации бывают разные, можно пользоваться. Если вы проживаете, что какая-то часть, знаете, всё, отказывается жить, дышать, дееспособить, реанимация для неё – это Эталон Отца. Ну, Аватар говорит – кому-то необходимо, чтобы реанимировать какие-то наши не только части, но и имеется в виду часть какой-то жизни, сферу жизни.*

*Ну, например, Аватары подсказывают, да, что если вы отказались, допустим, от каких-либо близких отношений, имеется в виду, там, дружественных, да, ну вот, всякое бывает, да, не знаю, там обида, травма, предательство – и вы выбираете только профессиональные отношения, включается тут же, допустим, Эталон семьи или Эталон взаимоотношений для того, чтобы вывести нас из того состояния, когда Я Есмь покрывается, вот, состоянием отчуждённости и нет глубины взаимодействий, потому, что профессия предполагает возможность вести формальное взаимодействие, но не по содержанию. Да, и чем ближе отношения – семья, тем ближе и обмен содержательностью, причём здесь Эталоны могут быть разные.*

*Пока вы рассматривали свои Эталоны, фиксировались на них, да, то есть, какие-то вошли в активацию с вашими, какие-то требуют дополнительных усилий и разработанности. Поэтому мы синтезируемся с Аватарами Андреем и Омой и стяжаем Синтез, обучение, разработку и дальнейшую применимость Эталонности Изначально Вышестоящего Отца в выявлении Стратегии направлений жизни, служения и более того.*

*И ещё Аватары подсказывают, знаете, что – вот здесь чем хороша и интересна работа с Эталонами? Здесь не нужно ничего выдумывать. Знаете, а чем бы мне, вот придумать интересным заняться? Вы знаете, здесь сами Эталоны включают нас и начинают магнититься условия, где буквально, да, то есть, на вот такой внутренний импульс, внутреннюю активацию, обязательно срабатывает, с одной стороны, Эталон, с другой стороны, на Эталон Отца срабатывают внешние условия ИВДИВО, потому что Дом, в центре Дома стоит кто? Отец. И на любой Эталон Отца начинают откликаться условия. Аватары говорят – это ещё один метод. Да, то есть, когда вы не можете в своей жизни реализовать какое-то явление – стяжайте у Отца на это Эталон, чтоб создать дополнительную магнитность, усиление, чтоб условия пришли на это. При этом понимая, что если есть стяжённый Эталон, то вам придётся в эту сторону развиваться.*

*Даже боюсь озвучить, если не хватает денег – стяжайте у Отца Эталонный энергопотенциал. Но при этом понятно, что надо будет тогда глубоко в эту тему погрузиться, разработать, исследовать, научно подойти к этому. И тут же перехотелось, да, денег? Ну, знаете, тут можно по-детски ответить – без труда, да, и рыбки не будет, поэтому, что тут вам сказать? Выбирайте сами. Да.*

*Знаете, хотя тут выбор такой же, очень условный, в этом свободы нет, когда мы закрываем глаза на какую-то проблематику. Если ситуация не решаема, то как раз, да, то есть, происходит другой вариант схлопывания и рано или поздно Отец все равно пришлёт Эталон вам в помощь, но придётся уже в экстренных ситуациях входить в эту тематику. Не доводите до крайности.* ***Завет Любви – не доводить до крайности****.*

*Благодарим Аватаров Синтеза.*

*Синтезируемся с Кириллом Агатой Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез ИВДИВО-тело Энергии Изначально Вышестоящего Отца. Ну и самая простая диагностика. Продиагностируйте, насколько тело заполнено Энергией? Насколько тело энергично по 100-бальной процентовке.*

*Выводы: всё, что блокирует Энергию – это в первую очередь старые Эталоны. Что тут имеется в виду? Владыки показывают, да, то есть, что в 5 расе Любовь, как знаете, так скажем, наивысшее Отцовское благо – создавало такой эффект, что, ну допустим, человек прожил всю жизнь и говорит – вот ради чего была эта жизнь. Да, и он увидел какой-то самый яркий момент, самое высокое своё достижение и вот это записалось, как эталонное состояние этой жизни. Представьте, да, мы приходим в это воплощение и этот эталон продолжает в нас действовать и мы, естественно, то есть, по тенденциям Духа будем стремиться к такому же эталонному состоянию. И не совсем нам это уже в этой жизни надо, с точки зрения этой жизни не очень это уже и высокое это состояние. Но если мы, да, то есть, не включились в разработку иного – данный эталон продолжает действовать.*

*Поэтому, отслеживая тенденции по жизни, когда мы понимаем, что нас тянет куда-то не туда, не в ту сторону. Мы всегда попросим Аватаров посмотреть, да, то есть, а что нас туда тянет? Какая сила или какая запись в Эталоне, для того, чтобы в ту точку дойти, и вовремя, как вариант, преобразить. И стяжать у Отца Эталон с учётом этой жизни, компетенции, служения, времени, условий.*

*И вот есть такое, знаете, у команды есть такое ощущение, да, что Энергия – это такое банальное состояние. Ведь Огонь выше, мы занимаемся Огнём. Огонь всё пережжёт, да, всё преобразит, но вот здесь мы забываем, что действительно Отец даёт не только Свободу Воли, но даже если есть Свобода Воли, то всё нижестоящее включается как часть, то есть Свобода Мудрости и Свобода Любви. Поэтому, даже Энергию и энергетику Отец нашу старую не преображает там, не пережигает, если мы сами это не пережжём. И это так с энергопотенциалом, да, который нужно с Духа начинать преображать.*

*То же самое, когда мы говорим об Энергии. Мало стяжать чистую Энергию. Когда чистая Энергия входит в наше тело, она в первую очередь наталкивается на наши Эталоны в Духе. Какие они у нас там были? Ой, какие разные. Это не значит, что плохие. Ну, проблемы в устаревании.*

*Мы когда-то с одним служащим, который служил на Луче Христа, доставали Эталон Преданности, причём “преданность” слово – преданность - как предательство. Очень близкие такие понятия, когда вот они настолько близко, да, то есть, по своему образу слились, что человек, буквально, вот Служащий, больше 10 лет служил, но этот Эталон не давал ему ощущения радости взаимодействия с Отцом, потому, что у него было ощущение, что он предал Христа. Да, вот настолько была преданность, да, что с точки зрения этого воплощения – это уже было как предательство. Это уже вторая сторона любви. Да, помните, от любви до ненависти, да, так вот и здесь, что предыдущий эталон мог быть очень высокий, но в этом воплощении становится такой обратный. Представьте, да, условно Путь ученический, и ты был настолько предан Христу, вот Христос пред тобой, ты весь пред ним, да, то есть, вот служение. Пошёл дальше и у тебя включается другой взгляд, с другой стороны, со спины. Да, буквально вот, в прямом смысле, вторая сторона медали. Мы этот эталон преодолевали. Это то, что на уровне знаний. Я всё понимаю, я всё знаю, но что сделать с этим не могу. Ну, Эталон служения здесь в помощь.*

*Ну, и Аватары Синтеза в том числе, если, как рекомендация, да, Кирилла, Агаты, если есть ощущение потери энергии от какого-то взаимодействия, это тоже одна из проблематик любви, что мы вначале, что? Влюбляемся. Нас туда тянет, магнитит, мы в это встраиваемся, и у нас теряется, собственно, вот это, магнитность, вот это притяжение, вот это Энергия. Мы говорим – накал спадает, и вроде бы уже и не так уж надо было. Да, и вот здесь уметь вовремя перестроиться, да, то есть, чтобы Энергия нового эталона развернулась в условия ИВДИВО. И вот здесь, буквально, то есть, не просто стяжать Эталон, а развернуться Огнём, Духом, Светом и Энергией Эталонов, заполняя условия ИВДИВО, то есть, чтобы обновить условия и пришёл следующий виток, да, развития.*

*Всего касается. Семейной жизни. Да, попробуй, как говорится. Ладно, там, медовый месяц, да, говорят, медовый год, да, 10 лет, а 30 лет? А работа? Насколько б она любимая не была, да, если ты на ней 5, 10, 20 лет – рано или поздно есть ощущение вот того чего-то надоевшего. Ага.*

*И вот здесь у некоторых возникает вопрос: надо просто сложить новые смыслы. Откуда пойдут новые смыслы? Из новых Эталонов. Ну, опять же. Да, мы говорим. Вот Сердце живёт новой насыщенностью. Оно уже насытилось любимой работой вдоль и поперек, а вы говорите - выработайте новый смысл. А из чего его выработать? Из предыдущей насыщенности? И тут вот как раз и нужно что-то, вот то новое, что придёт, что привнесёт собой, да, новую субстанциональность. Да, и если Эталон привносит Прасинтезность следующего архетипа, то это как раз выход. От пресности, одинаковости, пресыщенности тоже такой эффект бывает, мы чего-то хотим, а потом этим пресыщаемся. Хорошо.*

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Дор Фелиция, Синтез Пасситики Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Пасситическим телом Изначально Вышестоящего Отца каждого.*

*И тут такой интересный эффект: Пасситическое тело сейчас развёрнуто спектром Света – это один из стандартов Синтеза. И вот попробуйте расшифровать, как спектр Света помогает нам, во всём в том, что мы озвучили – работой в любви Эталонов, Энергией. Есть мысли какие-то у кого-то?*

*Из зала: - Инвариантные связки.*

*- Чего с чем?*

*Из зала: - Эталонов друг с другом.*

*- Я бы сказала Эталонов Отца, а с нашей компетенцией реализации данных эталонов, ибо сама Энергия в концентрированном её эффекте переходит во что? В Свет. И обратно. Да, то есть, Любовь Изначально Вышестоящего Отца пишется вначале чего? Пишется Светом – в Дух. Поэтому говорим, что когда человек любит – он что? Светится.*

*И в-третьих, да, сам этот спектр, он и, собственно, будет показывать направленность, где взгляд, да, то есть, больше оперируется с точки зрения светом, высветляя или выявляя ту направленность в росте и в развитии, где сам спектр света выявляет направления в росте, где объёмом любви вырастая и переходим в мудрость. Ведь нам же мало просто вырасти? Да, мы говорим, ну выразили Эталон, нужно сделать выводы, нам нужно найти методику, нам нужно сложить параметод, а это уже Мудрость.*

*И Пасситическое тело – оно переводит, знаете, из Мудрости в Любовь, да, имеется в виду, когда мы Синтез взяли, тело впитало, Мудростью расшифровало, Любовью применили. И обратный эффект, то есть, когда мы новый Эталон разработали, выросли, смогли описать метод, методику, нашли технологию и вышли в Мудрость, то есть, всегда будет такое течение. Да? Отец сверху наделяет, мы снизу разрабатываемся этим.*

*И вот, в самом слове, да, «пасситические», «пас», кто кому даёт пас? Да, то мудрый даёт любви пас. Мудрый говорит - двигайся дальше, развивайся дальше, говорит, пас Мудрости. Или пас Любви, то есть, сделал, опиши, оформи, отдай в Мудрость, запиши это в Мудрость. Мало самому пройти, нужно сделать правильные выводы, ибо мы иногда проходим, да, что мы называем, да, на интуиции, не знаю, да, на какой-то волне. Прошли ситуации, говорим хух, хорошо, что прошло. Но если Мудрость не сложилась, к сожалению, ситуация рано или поздно повернётся. Выводы не сделал, да, то есть, Любовью прошёл, да, то есть, неким принятием, неким таким вот накалом, может быть даже чистотой Любви, да, и каким-то Эталоном Отца, но нету выводов, нету закономерности, нету Мудрости, хух, хорошо, что закончилось, всё, не хочу вспоминать, Вариант, когда ситуация пройденная Любовью, но не Мудростью. Вот такой эффект есть.*

*Ну, Пасситическое тело будет связывать. Его задача связать Любовь с Мудростью, Эталоны Отцовские с нашими Эталонами, силы Отца с нашими функциями. Чтоб функционал наших частей, систем, аппаратов, частностей в случае реанимации – восстановить, в случае разработки – откорректировать вектор направленности. Вот это спектральность, которая создаёт множество направлений с выявлением наиболее эффективного для нас – это Пасситическое тело. Это то состояние, когда мы говорим – тело знает. Знает, куда вам расти, в чём развиваться, какой Эталон необходим, не тем, что у него есть отдельный головной мозг, а тем, что сама материя, да, будет сгущать потенциалы и проявлять. Хорошо.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаемся Синтезом четырёх пар, четырёх Аватаров, четырёх Аватаресс 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся на 17.179.879.185 синтез-ивдиво-цельность. И разворачиваясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас от всей применённым, разработанным Стандартом 29 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командой нас.*

*Мы просим преобразить Изначально Вышестоящего Отца в Генезис Любящего, стяжая Синтез в Генезис Любящего служением каждого с возможностью развернуть Синтез и созидание условий Служащего Человека – Любящего, эталонно, Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь, стяжаем восемь Синтезов Любви Изначально Вышестоящего Отца, стяжая:*

*- Любовь Отца Изначально Вышестоящего Отца,*

*- Любовь Аватара Изначально Вышестоящего Отца,*

*- Любовь Владыки Изначально Вышестоящего Отца,*

*- Любовь Учителя Изначально Вышестоящего Отца,*

*- Любовь Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца,*

*- Любовь Служащего Изначально Вышестоящего Отца,*

*- Любовь Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,*

*- Любовь Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем синтез-субъектную Любовь Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, как эталонно 8-ричную Любовь Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся ею.*

*И разворачиваясь вовне Генезисом Любящего, мы из зала Изначально Вышестоящего Отца разворачиваемся Генезисом Любви Любящего, наполняя сферу данного зала Синтезом Генезисом Любящего.*

*И продолжая Синтез Изначально Вышестоящим Отцом, Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы благодарим.*

*Выходим из практики. Никуда не эманируем.*

*И сейчас, оставаясь здесь и сейчас в данном зале, продолжаем Синтез.*

**Практика 7**. **Стяжание 64-х Частностей Любви Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 3, время 03:21:40-03:29:17

*Мы возжигаемся всем огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Возжигаемся Ипостасями 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося помочь каждому из нас записать, организовать, оформить 29-м Синтезом набор частностей, сложенных каждым из нас в Генезисе Любящего 29-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот просто телом отслеживайте, просто, какие Основы, Начала, Фундаментальности вспыхивают, возжигаются, какие мысли пережигаются, привычные взгляд, привычные подходы. Вот, здесь тоже важно отказаться от предыдущих взглядов, возможно, для того, чтобы перестроить его на другой. Это не значит, что вы отказываетесь навсегда и к нему нельзя вернуться, но этот отказ, как жертва, предполагает, что на следующем шаге, на следующем этапе та же мысль, тот же смысл на следующем этапе приобретут совершенно другую наполненность Синтезом иной масштаб. Собственно, целью является поиск Истины Изначально Вышестоящего Отца, что есть Истина Любви Изначально Вышестоящего Отца, что есть Истина-Любовь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот, как раз и можно порассматривать те узоры Синтеза в теле, как оформляются, организуются.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становясь на 17.179.869.185 синтез-ивдиво-цельность.*

*Становясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез-Генезис Любящего Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить 64-рицей Фундаментальностей Любви Изначально Вышестоящего Отца: от Синтеза до Движения.*

*И проникаясь Синтезом Любви до Движения Любви в телах, в Частях, в условиях, в огнях, стяжаем Синтез Стратагемии Любви Изначально Вышестоящего Отца, выявляя Путь и направление в Любви и развитии каждого из нас и команды нас, и того объёма условий ИВДИВО, которые по нашей Компетенции за нами закреплены.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаясь им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся стяжённым, организуя и фиксируя телесно всё стяжённое и возожжённое в данном теле в данном зале. Разворачиваем эманации в ИВДИВО, в подразделении ИВДИВО Киев, Украина, в подразделения ИВДИВО участников практики Синтеза эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 8. Стяжание Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Образа Жизни Учителя Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 4, время 00:30:15-00:54:05

*Мы возжигаемся всем огнём, возжигаемся всем синтезом.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность. Возжигаясь в форме Ипостаси 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас в Огонь, Условия и Синтез Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, с возможностью преображения Учителя, кто служит в ИВДИВО, да, Учителя Синтеза, кто не служит, да, то есть, просто принцип, учительской, так скажем, деятельности, реализации самого явления Учителя, как Часть Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы возжигаемся Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза Условий ИВДИВО Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*А, знаете, разница в том, один из вопросов, который поднимал Аватар Синтеза Кут Хуми – а во что вы верите, чем вы вдохновляетесь, Синтезом или Изначально Вышестоящим Отцом? И вот сейчас у вас внутренне, да, по вашей внутренней накопленности чего? Объёмов слиянности с Изначально Вышестоящим Отцом, да, то есть, вот стоит вопрос, вы, как Учитель, да, то есть, чему доверяете, Синтезу или Изначально Вышестоящему Отцу в вас? Ведь Синтез, да, это не что-то одушевлённое, да, то есть, эта субстанция, которой Изначально Вышестоящий Отец наполняет материю, соответственно, да, когда мы говорим, что нам не хватает Синтеза, Знаний Синтеза, применимости Синтеза, у Учителя всегда стоит вопрос, а хватает ли тебе, скажем по-простому, Отцовского общения, в котором собственно сам Синтез появляется как возможность?*

*И просим Аватаров Синтеза вывести каждого из нас в том наработанном учительстве, а, вот здесь, знаете, тоже такой эффект, мы знаем это по физике, да, профессиональная деформация, когда мы настолько профессией Учителя, да, зациклены на знаниях, что, собственно знания становятся оторваны от жизни, оторваны от реальности, да, одна из проблем образования, в целом, да и в частности, да, это каждая личность Учителя, которая способна давать Живые Научные Знания.*

*Вот также и мы, как Учителя в ИВДИВО погружаясь, да, в тематичность Синтеза, в разработку Синтеза, в нахождении на Синтезе, в какой-то момент забываем о том главном, что в этом всём есть Отцовское Явление и без роста этого качества, взаимодействия, общения, способности выразить Отца, способности видеть, слышать, взаимодействовать, формулировать, да, то есть, вот, один из, почему тут важно, научный подход, потому, что вот формулировка, да, правильного вопроса, это не только философский вопрос, этому учит Наука, да, задать правильный научный вопрос. Сама постановка вопроса, с которым мы выходим к Отцу – это не сухой научный подход, это выверенность тезы, фразы с чёткостью и конкретностью заданной тематики.*

*Вот вокруг вас в Сфере ИВДИВО каждого разворачивается тот Синтез количества или качества слиянности с Отцом. Есть такой эффект, если Учитель – это Ясность Взгляда, если это Отцовское Око и Мир, смотрящий, то попросим у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить внутренний Мир каждого, освобождая нас от того наслоения, просто здесь, выработанных, отработанных методов, принципов действий. Всё это видится, как субстанциональность в Сфере ИВДИВО каждого. Это может быть субъядерность, огнеобразность, но не та которая, знаете, вот даёт Условия развития, а в которой мы иногда вязнем. И как не парадоксально мы иногда увязаем в самом Синтезе. Что такое вязкость энергии мы знаем, вязкость духа - тоже состояние внутреннее знакомое, со светом и с огнём, ну как-то вот, а тем более с синтезом, да, сложно вроде бы представить, но тем не менее такой эффект тоже может быть.*

*И если, знаете, Любовь – это Сила оживотворяющая, буквально, вводя нас в воскрешение, то есть даёт Силу войти в любые виды могущества, пробуждения, воскрешения, то есть без Сил Отца мы не пойдём, да, то есть выше крыши не прыгнешь. Если у нас не складывается состояние пробуждённости любви, радости любви, возожжённости любовью, тогда вопрос, да, что в нашем Синтезе каждого или какой Синтез мы, как Учителя Синтеза накопили, а мы с вами выяснили, да, что Отец, даже как Ипостаси, наделяет нас Синтезом, а у Учителя уже Синтезность и несколько видов Синтеза. Поэтому тут вопрос не в том, что Синтез Отца, да, какой-то не такой, вопрос, как мы его применяем, да, что Он становиться для нас вот таким ощущением балласта.*

*И пользуясь сменой Стандартов в ИВДИВО, мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь вывести нас из привычного восприятия Синтеза, иллюзий Синтеза, не знаю, каких то привычных методов, способов в синтезе сложенных, входя в условия Учителя Изначально Вышестоящего Отца, где Синтез, он, что объективен, а Изначально Вышестоящий Отец вводит нас в Субъективность - это всегда про отношения. И Любовь – это всегда про выстраивание взаимоотношений, не важно, с материей, с Отцом, с друг другом, с Природой, с Основами, с Фундаментальностями Отца. Это всегда взаимо.*

*И вот у нас, вот, сейчас, Кут Хуми говорит: «У нас не хватает взаимности с Отцом», то есть, взаимности как, заинтересованности в развитии где Отец заинтересован, наделяет, ведёт, мы не особо заинтересованы. И просим у Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца вот выявить, да, то есть вот, не знаю, как активировать в нас нужные смыслы и нужный взгляд на поиск взаимности с Отцом и в Отце между нами, как Учителями Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и в освобождённости становимся Ипостасью 29-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, чётко организуясь в Зале Изначально Вышестоящего Отца 17179869185-ю синтез-ивдиво-цельность. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца завершить действие Эталонных Частей Учителем Синтеза.*

*И возжигаясь Эталонами Изначально Вышестоящего Отца просим преобразить Учителя каждого, Учителя в каждом на Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Учителя Изначально Вышестоящего Отца, расширяя компетенцию полномочий Учителя: от Учителя ИВДИВО Учителя Синтеза, Учителя Метагалактики до Учителя Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их, с чёткой позицией Учителя Изначально Вышестоящего Отца в служении каждом.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Инвариантов Взглядов Учителя реализации Эталонов Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И просим расширить базу данных применимости, разработки, реализации Эталонов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжаем Синтез и Свободу Любви Учителя Изначально Вышестоящего Отца, определяя пределы Любви Компетентностью Учителя каждым.*

*Стяжаем Синтез Телесного Явления Эталонностью Учителя, прося преобразить Тело Учителя, знаете, как особенность, как специфику, вплоть до, знаете, как это, как инструмент Явления Учителя каждым. И в телесной организованности Синтезом Субъекта Изначально Вышестоящего Отца эталонность Тела Эталонами Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез и Эталон Учителя Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас и синтезу нас, командном явлении 29-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, тот, максимум, на который мы вышли 29-м Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Образа Жизни Учителя Изначально Вышестоящего Отца и развёртку синтез-практик ИВДИВО-развития от Образа Жизни до Синтеза, в развитии Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому. И возжигаясь всем стяжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца Учителем Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот Тело, принимающее или сливающееся в Любви с Отцом, проявляет, выявляет возможности Внутренним миром каждого в росте компетенций Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Это о том, что в ИВДИВО у нас есть Синтезность Учителя, а в личной Компетенции её нужно подтвердить.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Учения Синтеза Учителю Изначально Вышестоящего Отца. Отец говорит: «Каждому Учителю Учение в научную разработку». И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Взгляда Учителя, отстраивая видение и взгляды каждого из нас Синтезом Учения Изначально Вышестоящего Отца, прося буквально переформатировать Взгляд.*

*Знаете, это не значит, что Отец, знаете там, где-то в Теле, чего-то там корректирует, это, буквально, направить фокус внимания и переориентировать на иные задачи. И вопрос тут, да, из того спектра возможностей, появляется определённый фокус внимания. Спектр даёт инварианты, даёт широту, масштаб, Взгляд даёт чистоту и фокус. Знаете, как это, взглядывая в масштаб возможностей инвариантов спектра возможностей, да, увидеть, то Отцовское, главное на сегодня*

*И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Человечности Учителя Изначально Вышестоящего Отца в служении Учителя человечеству и в росте Метагалактической Человечности на Планете Земля Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и командой нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Всем стяжённым возвращаемся в синтезфизичность телесного явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командой нас. Разворачиваем эманации в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем эманации в Подразделении ИВДИВО Киев, Украина, эманируем в Подразделения участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 9**. **Стяжание 64-ричной Архетипической Эталонности Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 4, время 00:58:48-01:25:44

*Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность.*

*Становимся в зале ИВДИВО, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас в огонь, условия, синтез, синтезирования, Творения Части Изначально Вышестоящая Архетипическая Эталонность Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтеза Синтеза и 64 Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца .*

*Тоже, поощущайте разницу, когда мы стяжаем Прасинтез, на нас фиксируется Архетипичность. И вот эта формулировка, когда мы стяжаем Синтез Синтеза – на нас фиксируется Отец свои Синтезом, и Синтез Прасинтезом, когда на нас организуется Материя. То есть, мы стоим в зале у Отца 14-го Архетипа, но сама Аватаресса Синтеза Фаинь помогает нам войти в соорганизацию условий ИВДИВО, где находясь в любом Архетипе пред Отцом, мы можем на себя вызвать синтез 64-х Архетипов и это тот принцип всё во всём, который мы так любим, но который показывает нам конкретику возможностей этого всё во всём соорганизовываться. И таким образом, через Прасинтезность Аватарессы Фаинь, мы пристраиваемся и к 23-му Архетипу.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся Ипостасью 29-го Синтеза. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Эталонность каждого стяжанием Архетипической Эталонности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Архетипической Эталонности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, стяжаем:*

*- Архетипическую Эталонность ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***1.208.925.819.614.629.174.685.696*** *Архетипических синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Физического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***604.462.909.807.314.587.342.848*** *Архетипических воль Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***302.231.454.903.657.293.671.424*** *Архетипических мудростей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Око Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***151.115.727.451.828.646.835.712*** *Архетипических любви Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***75.557.863.725.914.323.417.856*** *Архетипических творений Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***37.778.931.862.957.161.708.928*** *Архетипических созиданий Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Омеги Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***18.889.465.931.478.580.854.464*** *Архетипических репликаций Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Монады Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***9.444.732.965.739.290.427.232*** *Архетипических жизней Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность ИВ Прасинтезной компетенции Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4.722.366.482.869.645.213.616*** *Архетипических воскрешений Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***2.361.183.241.434.822.606.808*** *Архетипических пробуждений Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Разума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***1.180.591.620.717.411.303.404*** *Архетипических генезисов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Сердца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***590.295.810.358.705.651.702*** *Архетипических человечностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Мышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***295.147.905.179.352.825.856*** *Архетипических служений Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Головерсума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***147.573.952.589.676.412.928*** *Архетипических вершений Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Восприятия Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***73.786.976.294.838.206.464*** *Архетипических практик Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***36.893.488.147.419.103.232*** *Архетипических могуществ Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Ивдивости ИВ Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***18.446.744.073.709.551.616*** *Архетипических ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***9.223.372.036.854.775.808*** *Архетипических сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Сознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4.611.686.018.427.387.904*** *Архетипических истинностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Памяти Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***2.305.843.009.213.693.952*** *Архетипических окскостей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Ума Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1.152.921.504.606.846.976*** *Архетипических красот Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***576.460.752.303.423.488*** *Архетипических констант Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Провидения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***288.230.376.151.711.744*** *Архетипических знаний Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Проницания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***144.115.188.075.855.872*** *Архетипических мер Изначально Вышестоящего Отца,*

*- углубляя Синтез с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 40-ю Архетипическую Эталонность Иерархизации прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***72.057.594.037.927.936*** *Архетипических стандартов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Идейности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***36.028.797.018.963.968*** *Архетипических законов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***18.014.398.509.481.984*** *Архетипических императивов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***9.007.199.254.740.992*** *Архетипических аксиом Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Логики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4.503.599.627.370.496*** *Архетипических начал Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***2.251.799.813.685.248*** *Архетипических принципов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1.125.899.906.842.624*** *Архетипических методов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Поядающего огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***562.949.953.421.312*** *Архетипических правил Изначально Вышестоящего Отца.*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***281.474.976.710.656*** *Архетипических огней Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***140.737.488.355.328*** *Архетипических духа Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***70.368.744.177.664*** *Архетипических света Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***35.184.372.088.832*** *Архетипических энергий Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***17.592.186.044.416*** *Архетипических субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***8.796.093.022.208*** *Архетипических форм Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Парадигмы Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***4.398.046.511.104*** *Архетипических содержаний Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Синтезного миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***2.199.023.255.552*** *Архетипических полей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1.099.511.627.776*** *Архетипических времён Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***549.755.813.888*** *Архетипических пространств Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***274.877.906.944*** *Архетипических скоростей Изначально Вышестоящего Отца*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Стратагемии Изначально Вышестоящего, Отца, стяжаем* ***137.438.953.472*** *Архетипических мерностей Изначально Вышестоящего Отца*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***68.719.476.736*** *Архетипических воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***34.359.738.368*** *Архетипических самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Вечности Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***17.179.869.184*** *Архетипических эманаций Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Метагалактического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***8.589.934.592*** *Архетипических вещества Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4.294.967.296*** *Архетипических условий Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***2.147.483.648*** *Архетипических я-есмь Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Рацио Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1.073.741.824*** *Архетипических импераций Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Грааля Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***536.870.912*** *Архетипических взглядов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Виртуозности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***268.435.456*** *Архетипических синтезначал Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Униграммы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***134.217.728*** *Архетипических основ Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Веры Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***67.108.864*** *Архетипических параметодов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Тонкого миротела Изначально Вышестоящего, Отца, стяжаем* ***33.554.432*** *Архетипических мощи Изначально Вышестоящего Отца*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16.777.216*** *Архетипических прав Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Столпа Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4.194.304*** *Архетипических идей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Сутенности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***2.097.152*** *Архетипических сутей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Престола Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1.048.576*** *Архетипических смыслов Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Размышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***524.288*** *Архетипических мыслей Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Души Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***262.144*** *Архетипических чувств Изначально Вышестоящего Отца,*

*- стяжаем Архетипическую Эталонность Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***131.072*** *Архетипических ощущений Изначально Вышестоящего Отца*

*- и стяжаем Архетипическую Эталонность Физического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***65.536*** *Архетипических движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем синтез-цельное явление Синтеза Архетипической Части каждому из нас в цельность Части Эталонность Изначально Вышестоящего Отца Архетипической Частью каждого 64-ричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся им.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Учителя Синтеза, прося преобразить 144-рицу Учителя Изначально Вышестоящего Отца 144-ричной Эталонности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командой нас.*

*И идёт преображение эталонных Частей, эталонных ядер Синтеза, эталонной Парадигмы, эталонной Философии, эталонной Парадигмы Материи и до эталонов Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся стяжённым синтез-физически, телесно. Разворачиваясь всем стяжённым Синтезом Архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца в нас, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Киев, Украина, эманируем в подразделения ИВДИВО участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 10**. **Стяжание Рождения Свыше 29-м Архетипом Изначально Вышестоящего Отца**

Файл 4, время 01:39:49-01:52:00

*Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хум и Фаинь 29-го Архетипа Материи Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в физическом выражении 29 Архетипа, 4.611.686.018.427.387.840 организации Материи 29-го Архетипа. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося помочь каждому из нас и команде нас встроиться, соорганизоваться в огне синтезе и условиях 29-го Архетипа в соответствующих видах организации Материи типах организации Материи, качественном и количественном выражении специфик огня и синтеза 29-го Архетипа.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 29-го Архетипа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4.611.686.018.427.387.905 организованность Материи 29-го Архетипа. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И Ипостасью 29-го Синтеза стяжаем Синтез 29-го Архетипа Материи Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и команду нас на стяжание Нового Рождения в огне и синтезе 29-го Архетипа Материи в росте архетипичности каждого огнём и синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Физического мира 29-го Архетипа, стяжая ядро Синтеза Физического мира 29-го Архетипа. И стяжаем 4.611.686.018.427.387.904 огня физического мира 29-го Архетипа Материи Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся огнём Физического мира 29-го Архетипа.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Тонкого мира 29-го Архетипа, стяжаем ядро Синтеза Тонкого мира 29-го Архетипа. И стяжаем 9.223.372.036.854.775.808 единиц огня Тонкого мира 29-го Архетипа Материи Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся огнём, возжигаемся синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез и ядро Метагалактического мира 29-го Архетипа Материи Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем 13.835.058.055.282.163.712 единиц огня Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического мира 29-го Архетипа Материи Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся ими.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Синтезного мира, стяжаем ядро Синтезного мира 29 Архетипа Материи. И стяжаем 18.446.744.073.709.551.616 единиц огня Синтезного мира 29-го Архетипа Материи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Цельность огня синтеза миров Изначально Вышестоящего Отца 29-ти архетипически. И возжигаясь всем объёмом огня, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Новое Родение 29-м Архетипом Материи Изначально Вышестоящего Отца в огне Изначально Вышестоящего Отца синтезом миров Изначально Вышестоящего Отца миром Изначально Вышестоящего Отца во Внутреннем мире каждого 29-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим соорганизовать Части Стандарта 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы возжигаемся Частью ИВДИВО-тело энергии Изначально Вышестоящего Отца. И синтезом Изначально Вышестоящего Отца просим сонастроиться и соорганизовать ядро Части с ядром Физического мира 29-го Архетипа. Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Пасситическим телом каждого. И просим соорганизовать ядро Тонкого мира с Пасситическим телом каждого. И Синтезом Изначально Вышестоящего Отца просим отстроить эту взаимосвязь.*

*Возжигаемся Эталонностью Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим соорганизовать ядро Части Эталонность Изначально Вышестоящего Отца с ядром Метагалактического мира 29-го Архетипа Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы Часть 4-ю на данном Синтезе не стяжаем, она стяжается на Профессиональных, на Ипостасных Синтезах, но тем не менее, мы возжигаемся 29-й Аватар Ипостасью, Изначально Вышестоящий Учитель До-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, как Частью, и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося соорганизовать 221-ю Часть с ядром Синтезного мира 29-го Архетипа в росте, развитии, реализации Учителя каждым.*

*И возжигаясь, разворачиваясь Новым Рождением, огнём и синтезом 29-го Архетипа Материи Изначально Вышестоящего Отца, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся 29-м Архетипом, его Стандартом, Законом, Правилом Учителем Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы всем стяжённым возвращаемся в синтез-физическую реализацию в данное тело, в данный зал. Разворачиваясь синтез-физически телесно, вспыхивая всем объёмом огня и синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Киев, Украина, эманируем в подразделения участников Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Практика 11**. **Итоговая Практика 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.**

Файл 4, время 01:52:36-02.01.28

*Возжигаемся всем огнём, все объёмом огня и синтеза 29-го Синтеза, двух дней 29-го Синтеза, входя в огонь, условия, синтез Итоговой Практики.*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО, 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести каждого из нас и команду нас в Итоговую Практику Синтеза огнём, условиями ИВДИВО 29-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 17.179.869.184 256-ллионов огня Си-ИВДИВО Метагалактики, синтез-ивдиво-цельности.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 17.179.869.184 256-ллионов ядер Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*И стяжаем 17.179.869.184 256-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*И стяжаем Стандарт 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, пося записать в стяжённый огонь ядра Синтеза и Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Цельный огонь, Цельный синтез 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности Си-ИВДИВО Метагалактики 29-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 17.179.869.184-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.184-рицы Человека Изначально Вышестоящего Отца 8-ми видов подготовок в синтезе Посвящений Посвящённого, Статусов Служащего, Творящего Синтеза Ипостаси, Синтезностей Учителя, Полномочий Совершенств Владыки, Иерархизаций Аватара, Ивдивостей Отца, Должностной Компетенцией ИВДИВО в цельности Человека Изначально Вышестоящего Отца 28-м Синтезом Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Стяжаем 64 Синтеза 64 Инструмента.*

*Стяжаем 64 Синтеза 64-рицы Служения.*

*Стяжаем 16384-рицу Синтезов 16384-рицу Генов Человека Изначально Вышестоящего Отца Си-ИДИВО Метагалактики.*

*И стяжаем Синтез Компетенций ИВДИВО на каждом.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем вторую Синтезность Изначально Вышестоящего Отца 4-х видов Служащего Стандартом 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся данной Компетенцией и в синтезе Компетенций ИВДИВО на каждом. Преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги 29-го Синтеза. Переходим в зал Библиотеки ИВДИВО Аватара Синтеза Кут Хуми. Эманируем Синтез Книги Синтеза на который Кут Хуми направляет каждому из нас Книгу 29-го Синтеза. Берём Книгу в руки. Переходим в здание в Си-ИВДИВО Метагалактике, 17-й этаж, кабинет. Кладём Книгу 29-го Синтеза, берём Книгу предыдущего Синтеза. Разворачиваем Синтез и Нить Синтеза по зданиям 29-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в Библиотеку ИВДИВО. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми за обучение в течение месяца 28-м Синтезом. Возвращаем Книгу 28-го Синтеза. Стяжаем синтез, огонь, условия обучения 29-му Синтезу на месяц каждому из нас и командной разработкой 29-го Синтеза, в целом.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Прямой 29-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Стяжаем Синтез расширения, углубления ИВДИВО каждого в новых условиях, огнях, системах Физического Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в синтезе стяжённого мы стяжаем 16 ядер 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем синтез физического явления всего во всём, стяжённого и явленного 29-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваем в физическом явлении в данном Физическом теле человека всё стяжённое 29-м Синтезом, разворачиваем всё стяжённое Итоговой Практикой 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 29-й Синтез. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Благодарим друг друга.*

*И разворачиваем эманации Синтеза в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем эманации в подразделении ИВДИВО Киев, не возожжённые территории Украины, эманируем в подразделения участников практики Синтеза, участников 29-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

*На этом 29-й Синтез завершён. Всем спасибо!*

*Набор практики: Аватар Метагалактического синтеза Человека ИВО ИВАС Дарий Давлата ИВДИВО Киев, Украина Григорий Ярынич*

*Проверил практику:*

*Набор практики: Князева Евгения, Ипостась*